
 
 

 

El PRC propone elaborar un estudio “exhaustivo” para 
conocer las causas de la “rapidez” con que se inundó el 
municipio la semana pasada 
 
Los regionalistas urgen una solución e instan al equipo de Gobierno a que limpien los 

cauces “bien con medios propios o a través de la Confederación Hidrográfica del 

Cantábrico” 

 

Santa María de Cayón, 24 de enero de 2023 

 

El Partido Regionalista de Cantabria en Santa María de Cayón ha pedido la 

elaboración un estudio “exhaustivo” para esclarecer las causas que provocaron la 

rapidez de las inundaciones en diferentes puntos del municipio la semana pasada 

“con tan solo unas horas de lluvia”, con el objeto de “prevenir futuros daños”. 

 

Así se recoge en la moción que el Grupo Municipal ha registrado para su debate en 

el siguiente pleno ordinario que celebre la Corporación, tal como ha avanzado la 

portavoz regionalista y diputada regional, Ana Obregón, quien ha recordado que las 

inundaciones sufridas la semana pasada “no tienen precedentes”. 

 

En este sentido, ha subrayado “la rapidez” con la que fincas, barrios y viales, “que no 

se inundan habitualmente, quedaron anegados en tan solo unas horas”, como San 

Lázaro y otras áreas, en Sarón; La Encina y distintas zonas de Santa María de Cayón, 

o La Abadilla y varias edificaciones de La Penilla, entre otras. 

 

De hecho, en la moción, los regionalistas denuncian que la ejecución de algunas 

obras, la falta de previsión en la salida de aguas o de mantenimiento, han 

perjudicado a ciertas zonas “donde las inundaciones fueron más perjudiciales”. 

 

Por ello, en la propuesta de resolución de la moción, proponen al resto de grupos del 

Consistorio elaborar un estudio “exhaustivo” para conocer cuáles son las causas que 

originan los desbordamientos del agua de lluvia en cada uno de los puntos que se 

han producido con la finalidad de buscar una solución urgente para prevenir los 

daños de futuros temporales; y realizar la limpieza de los ríos que se desbordan 

habitualmente, “bien sea con medios propios o mediante solicitud a la 

Confederación Hidrográfica de Cantábrico en los casos que corresponda”. 

 



 
 

 

Además de esta moción, los regionalistas han trasladado su preocupación por el 

estado de los cauces de los ríos al Senado, donde el senador autonómico y diputado 

del PRC, José Miguel Fernández Viadero, ha presentado una batería de preguntas 

para conocer las actuaciones en materia de limpieza que la Confederación 

Hidrográfica del Cantábrico tiene previsto acometer en los cauces de los ríos del 

municipio y, especialmente, en el arroyo Barranco de Rozas, que atraviesa las 

localidades de Argomilla de Cayón y La Penilla. 


